



Hoy se ha celebrado el pleno ordinario del Consell de Formentera del mes de julio de 2017. En el pleno se ha aprobado con el apoyo de todos los grupos la propuesta de convenio entre el Consell y la conselleria de Servicios Sociales y Cooperación de las Illes Balears para la construcción de una residencia para personas dependientes en Formentera.

Según ha explicado la consellera de Bienestar Social, Vanessa Parellada, mediante este convenio se acuerda que el coste total de la construcción de la residencia, que será de un millón doscientos mil euros (1,2M€), irá a cargo del Govern (70%) y del Consell de Formentera (30%). El coste del funcionamiento ordinario también estará compartido, ya que Formentera entraría dentro de la baremación que aplica el Govern a la financiación de personas en situación de dependencia, que en función del grado, se establece entre 63 y 68€/día.

Vanessa Parellada ha recordado que el solar donde se hará el nuevo edificio es titularidad del Consell de Formentera, y se encuentra anexo al Centro de Día. La residencia tendrá 18 plazas y estará conectada mediante un pasillo con el Centro de Día. Esta unión física permitirá compartir recursos ya existentes en el centro día como cocinas, lavanderías o servicios como el de fisioterapia, entre otros.

### **Liquidación CFd**

El pleno también ha dado apoyo unánime a la propuesta de aprobación de la liquidación del Consorci Formentera Desenvolupament (Consortio Formentera Desarrollo). El conseller de Presidencia, Bartomeu Escandell ha explicado que el pasado viernes se celebró la última junta rectora del consorcio, con la que el Consell subrogó en derechos y en obligaciones la estructura del CFd, excepto un préstamo que asume el Govern de manera íntegra, y otro que asume el 70% el Govern y el 30% el Consell. Es decir, de los préstamos pendientes adscritos al CFd, el Govern balear asumirá el 100% de uno de 5'1 millones de euros, y el 70% de otro de 1,9 millones de euros. De este último, es decir, el de 1,9 millones de euros, el Consell asumirá el 30%. Las inversiones se destinarán a recuperación de patrimonio, creación de infraestructuras de medio ambiente y deportes y mejora de núcleos urbanos.

Por su parte el conseller de Presidencia, ha declarado que con su disolución se cumple la voluntad "de simplificar la administración de Formentera y hacerla más eficiente". Por último, el

conseller ha recordado que entre las principales actuaciones que se llevaron adelante desde el Consorci Formentera Desenvolupament se compró el terreno donde ahora se ubica el Hospital de Formentera y el terreno donde ahora se ubica el cuartel de la Guardia civil, así como realizar mejoras de calles y de caminos, entre otros proyectos,

Todos los grupos políticos también han votado a favor de la proposición del PP para instar a los diferentes organismos institucionales elaborar estadísticas con los datos de Eivissa y Formentera separadas.

### **Prevención de incendios**

Por último, el pleno también ha dado el visto bueno a la proposición del grupo socialista para llevar adelante medidas para la prevención de incendios. El conseller de Presidencia, Bartomeu Escandell, ha explicado que cada año se realizan trabajos de concienciación ciudadana para evitar incendios, con la colaboración del Consell con las campañas del Govern balear y Ibanat, como la de Ni 1 foc al bosc, o de otras propias. Además, también ha destacado el trabajo que se ha hecho para que los vecinos que viven dentro de zonas boscosas creen sus propias fajas de seguridad, asimismo tanto el Consell como el Ibanat han creado fajas de seguridad como de es Ram en la Mola.